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成長する 2学期に 
コロナウイルス感染症対策の臨時休業により、本

日が始業式日となりました。２回目の出校日も実施

できなかったので、久しぶりに友達と会えて嬉しか

ったのではないでしょうか。 

さて、この夏のオリンピックは、

日本選手の活躍が大きく報道され

ましたが、競技力の高さのみなら

ず、精神面や人間としての心の強さ

に感動しました。と同時に、敗者が

勝者を讃えたり、勝者が敗者のケガ

を気遣ったりするなど、対戦相手を 

リスペクトする各国選手の姿にスポーツの素晴らし

さを感じたのではないでしょうか。また、8月 5日の

南日本新聞の投稿欄に県総体準優勝の吾平中野球部

保護者の投稿（試合前日の練習会場として川内北中野

球部がグランドを提供、川内中央中から励ましとお守

り等に感謝）が、12 日には九州

大会に出場する川内中央中吹奏

楽部の保護者の投稿（川内北中

吹奏楽部から金の千羽鶴の激励

に感謝）が掲載されました。同じ

競技や活動に取り組む仲間への

リスペクトや思いやりが、北中

にも息づいていることに感激しました。 

夏休み後半、本県の感染拡大警戒基準がステージⅣ

に引き上げられ、部活動も活動自粛となりました。諸

大会が中止となり、最後の活躍の場を奪われた３年生

にとっては無念だったと思いますが、大きな行事の多

い２学期、気持ちを切り替え臨みましょう。他者を思

いやる心を育みながら、色々な活動を通し、生徒一人

一人が成長する２学期になってほしいと願います。 

※ 充実した学校生活を送るためにも、より一層の感

染予防の意識と行動が大切です。注意喚起の文書を

本日配布してありますので、各家庭でご確認され、

ご協力ください。 

9月の主な行事 

６日(月) 始業式・実力テスト （10日まで午前授業） 

７日(火) 夏休み明け実力テスト 体育大会結団式 

８日(水) 体育大会全体練習(2時間) 

９日(木) 体育大会学年練習 

10日(金) 体育大会全体練習(2時間) 

※ 12日まで部活動停止 

13日(月) 体育大会学年練習 

14日(火) 体育大会全体練習(2時間) 

15日(水) 生徒会選挙立会演説会・投票 

体育大会学年練習 

16日(木) 体育大会予行 

17日(金) 体育大会全体練習(1時間) 

    体育大会準備(2時間) 

19日(日) 第74回体育大会 

20日(月) 祝日 敬老の日 

23日(木) 祝日 秋分の日 

24日(金) 体育大会振替休日 

27日(月) 2年思春期教育 

 評価・単元テスト週間（～10/10） 

 ※ 授業で評価テストを実施しますので、2学期の

中間テストはありません。 

28日(火) 2年PTA登下校指導(30日まで) 

29日(水) 市教委・教育事務所合同訪問 

30日(木) 生徒会代議・専門部会 

※ 体育大会練習が始まりますので、タオルや水筒の

準備をお願いします。なお、暑さ対策として登下校

も体育帽子を利用して構いませんので、必要に応じ

て着用させてください。 

地域で育つ北中生 

8月 7日(土)、亀山コミュニティー協議会主催のボ

ランティア川内川河川敷ゴミ拾いに、本校 2，3 年生

の有志 8名が参加しました。先日の豪雨で流されたペ

ットボトルやゴミなど、河川敷の草むらに隠れていま

した。早朝より暑い中でしたが、黙々と作業に取り組

み、清掃活動後は、地域の方々と準備から片付けまで、

そうめん流しを楽しみました。写真はそうめん流しの

後に、中学生一人一人がお礼や感想など発表している

ところです。励ましの言葉をかけていただき、地域の

方々が温かく見守ってくださることを実感する1日と

なりました。 

 子どもた 

ちのために 

色々とお気 

遣いくださ 

いました圓 

林会長を始 

め亀山地区 

の皆様、誠にありがとうございました。今後も地域で

積極的にお声かけいただき、北中生の健全育成にご協

力賜りますようよろしくお願いいたします。 

毎朝の検温と感染予防で、爽やかなスタートを! 



1学期の学校評価その 3 

 学校評価に際し、たくさんのご意見を賜りました。

校長として回答が必要だと思われる項目を抜粋して

回答いたします。 

Ｑ ネームが1回の洗濯で割れました。縦型のネーム

で付けづらいので、ピン留めにしてもらえないでし

ょうか。 

Ａ ＰＴＡ執行部会でも話題になりました。今後、来

年度に向け学校でも検討していきます。 

Ｑ 給食の食べる時間が10分では短過ぎます。 

Ａ 中学校の給食時間は35分間で、小学校より 5～10 

分短くなります。給食当番は開始 10 分以内に給食

を取りに来て、早く準備するように努力していま

す。毎日、全ての学級が時間内に取りに来ているの

ですが、学級での配膳が課題かもしれません。皆で

協力し、食べる時間を確保するよう努力します。 

Ｑ 校庭が駐車場になるとき、入り口が狭い。下着や

靴下、髪型の指定、厳しすぎる。 

Ａ 市にも要望しておりますが、改修までには時間を

要しますので、しばらくは十分注意されご入場くだ

さい。下着については規定を見直し、お知らせした

とおりです。各家庭の経済的な観点や生徒が学業や

スポーツ等に専念する意義を踏まえ校則は規定し

ておりますので、ご理解ください。 

Ｑ 雨の日の送迎の車が多い。停車する場所を決め徹

底してほしいです。 

Ａ 近隣の方々にご迷惑をおかけし、申し訳ないと思

っています。しかしながら、敷地内に駐車できる余

裕はありませんし、たくましい子供を育成するため

にも、学校では自力登下校を促しています。保護者

の皆様のご協力で、自力登下校を実践していただき

たいと思います。 

Ｑ 雨の日の長靴の使用はできないでしょうか。教科

書類が濡れてよれよれになるので、カバーがあると

いいなあと思います。 

Ａ 長靴の使用は可能です。特に指定はありません

が、新しく購入されるのであれば、無地でお願いし

ます。また、自転車通学生の一部には鞄カバーを利

用している生徒もいますが、特に規定はありません

ので、購買部や市販のものをご活用ください。 

Ｑ 先生によっては乱暴な言葉遣いで生徒に接する

印象があります。良い指導をされているのに、少し

残念に感じます。 

Ａ ご指摘ありがとうございました。私たちは言葉を

媒体として生徒とやりとりしているので、常々教師

から発せられる言葉はとても大事だと認識してい

ます。時には強い言葉での指導もあるかもしれませ

んが、生徒の心に届くように努めて参ります。子供

自身が十分理解できていなければ、届いていないと

いうことですので、ご指摘ください。 

Ｑ 進路相談をしたい。何も説明がないのに、オープ

ンキャンパスの申込があったりして分からない。 

Ａ 夏休みの三者面談も終わられたかと思いますが、

十分話し合いはできたでしょうか。進路に関する情

報は大切ですので、高校説明会を始め、進路だより

や学級だより、学級担任から生徒へ随時説明や連絡

を行っていますので、お子様と話してみてくださ

い。不明な点があれば、気軽に学級担任へご相談を｡ 

Ｑ 恥ずかしいのか、目が合ってもあいさつしない子

がいる。シャツを出したまま歩いている子もいる。 

Ａ あいさつや身なりは家庭のしつ

けですが、学校でもそのことの大切

さは指導しています。生徒が社会に

出たときに損をしないように、今後

も指導を重ねていきますので、保護

者の方々も積極的に声をかけてい

ただけると有り難いです。 

Ｑ 熱中症で保健室にお世話になっても、担任から家

庭への報告がない。たとえ軽症であっても、報告が

あるべきではないか。 

Ａ 近年の気温上昇により、年中熱中症対策が求めら

れる昨今です。部活動においては事例発生時に顧問

が保護者と連携を図りながら対応し、大事に至って

おりません。今後、連絡漏れがないように気を付け

ます。 

Ｑ 周りの皆もスマホを持ち始め、卒業校内の LINE

グループが出来ています。ある生徒は親に黙って登

録していると聞きました。 

Ａ 学校でも SNSの使い方など、情報モラル等につい

て学習していますが、生徒一人一人の実態まで掌握

し指導することは不可能です。学校としては中学生

にスマホ等持たせることは推奨しておりませんが、

インターネットが当たり前にある時代です。トラブ

ルを起こさず、巻き込まれず、

正しく使う力が大切です。持

たせるならば保護者の責任に

おいて、指導・見届けまでお願

いします。 

全国・九州大会の結果 
九州大会に出場した女子卓球団体と九州・全国大会

へ出場した陸上男子 800ｍは予選通過なりませんでし

た。ですが、より高いレベルを経験し、勉強になった

と思います。この経験は、今後に生きるはずです。 

なお、前号で県総体の結果をお伝えしましたが、個

人の入賞者の紹介が一部漏れておりました。また、女

子卓球個人戦はベスト４以上が九州大会出場でした

ので、お詫びして訂正・紹介いたします。 

県総体陸上 

男子低学年 100ｍH 3位 二木 春樹 

女子共通  100ｍH 8位 宇都 七菜 
 

疾病治療(むし歯)終了の報告をお願いします。 


